



**Freuen sich über ihre Erfolge auf der Eisstockbahn:** Die Pomperlbaum und -Mädels mit Schiedsrichter und Vorsitzendem des ASC Griesbach, Erwin Schraml (r.), stellen sich dem Fotografen. – Foto: red

# Pomperlbaum auf der Bahn: Bayern-Fans tauschen Fußbälle gegen Eisstöcke

## Zweites Turnier in der neuen Halle des ASC Bad Griesbach

**Bad Griesbach.** Das zweite Stockturnier des Bayernfanclubs „Pomperlbaum“ in der neuen Stockhalle des ASC Bad Griesbach war wieder ein voller Erfolg. Im Vordergrund stand die Geselligkeit. Die sieben teilnehmenden Mannschaften à fünf Personen setzten sich ausschließlich aus Hobby-Schützen der Pomperlbaum zusammen, die sich bei der Auslosung der Mannschaften selbst ihre Mitspieler zogen.

Bis auf eine Jugendmannschaft der Pomperlbaum, die wurde zusammengestellt. Dadurch war die Ausgeglichenheit der Mannschaften gewährleistet, so dass sich sehr spannende und interessante Spiele entwickelten. Die Ausgeglichenheit

schlug sich auch in der Tabelle nieder: Ganz spannend ging es an der Spitze zu, da waren die ersten zwei Mannschaften nur durch zwei Punkte getrennt, und selbst der Letzte hatte auch noch vier Punkte auf der Habenseite. Das Siegerteam stellte nach sechs Stunden Spielzeit mit 22:2 Punkten Josef Lorenz, Andreas Krompaß, Sigi Zinsberger, Hans Fischer und Armin Martikke.

Mit nur zwei Punkten weniger landete das Team Bernd Vorn dran, Helmut Höchtl, Hermann Moser, Andreas Seidel und Daniel Lorenz auf dem zweiten Platz. Dritter wurde das als Heimfavorit gehandelte Team um Werner Mugrauer, Herbert Hohenwarter, Gerhard Dombrofski, Helmut Moser und „Präse“ Manfred Wagner.

Die Jugendmannschaft um Julian Graf, Lukas Wagner, Jonas Fischer, Florian Gerleigner und Christopher Freudenstein begann sehr stark und gewann sogar gegen den Zweitplatzierten und griffen damit entscheidend in die Meisterschaft ein, aber mit der Länge des Turniers gingen ihnen die Kräfte aus und sie landeten auf dem letzten Platz mit vier gewonnenen Punkten. Aber nächstes Jahr wollen sie wieder angreifen und durch Training einige Teams dann hinter sich lassen.

Statt Pokalen spendierte der Fanclub nach dem Turnier für jeden Teilnehmer noch ein Essen für ihre Mühen. Bei der anschließenden Siegerehrung bedankte sich der Präsident der

Pomperlbaum, Manfred Wagner, bei der Vorstandschaft des ASC um Vorstand Erwin Schraml für die Überlassung der Halle und bei den Helfern rund um das Turnier. Zum Schluss wurde noch auf die nächsten Veranstaltungen hingewiesen und zwar am Samstag, 14. Januar geht es zur Brauerei-Gaststätte Airbräu nach München und anschließend zum Basketballspiel des FCB in den Audi Dome. Am Samstag, 21. Januar ist wieder was geboten in der Stockhalle des ASC in Griesbach und zwar ein internationales FC Bayern-Fanclubturnier mit sieben Mannschaften, Beginn ist um 11 Uhr, für das leibliche Wohl der Zuschauer wird wieder bestens gesorgt. Siegerehrung ist um etwa 18 Uhr. – red